



Difícil que México mantenga calificación soberana si Pemex y CFE aumentan deudas, advierte S&P

Standard and Poor's ve "difícil para México" mantener su calificación de grado de inversión si las deudas de Pemex y CFE siguen en aumento

La agencia calificadora **Standard and Poor's (S&P)** refirió que ve "**difícil para México**" mantener su **calificación de grado de inversión** si las **deudas** de las empresas estatales Petróleos Mexicanos (**Pemex**) y la Comisión Federal de Electricidad (**CFE**) siguen en aumento.

Analistas de la calificadora han estado preocupados por mucho tiempo sobre los problemas financieros de "la compañía perdedora de dinero conocida como Pemex" y que ello pudiera arrastrar la calificación soberana de la segunda economía más grande de América Latina.

Pemex, estima **S&P**, tiene deudas financieras de 105 mil millones de dólares a marzo de 2020.

Cabe recordar que **S&P** bajó la calificación crediticia de largo plazo en moneda extranjera, en marzo pasado **BBB de BBB + en marzo**.

Con información de López-Dóriga Digital